

研究授業（4年生）を行いました

4年生の授業研究を行いました。「アップとルーズで伝える」という、説明的な文章の学習でした。

テレビ画面の「アップ」と「ルーズ」について書かれた文章を読み、対比やまとめの仕方など筆者の説明の工夫を読み取る授業でした。自分で考えたり友達と話し合ったりして、どの子も意欲的に学習に取り組んでいました。今後、この学習を生かして「クラブ活動紹介リーフレット」を作成します。



各種コンクール結果

※田村地区代表で県のコンクールに出品しました。おめでとうございます！

○ 福島県作文コンクール

【準特選】 6年 遠藤 響

【佳作】 1年 金田莉依

鼓笛練習、がんばっています！

練習を始めてから3週間が経ちました。6年生に教えてもらいながら新しい楽器の練習をしてきました。演奏も上手になってきています。冬休みまでの2週間でさらに上手になるよう、目標を持って練習してほしいと思います。

なお、移杖式は平成30年2月16日（金）に行う予定です。



除雪のお願い

冬本番となり、今後多くの積雪が考えられますが、心配されるのが子どもたちの登下校です。

つきましては、今年度も通学路などの除雪について、保護者・地域の皆様のご協力をいただきたいと思います。子どもたちの安全な登下校のため、どうぞよろしく願いいたします。

